

#FAMILIE UND FRAUEN 19. Oktober 2023

# Geschäftsführende Bundesfrauenleitung: Das Beste zum Schluss?

Zu einer Sitzung der besonderen Art traf sich die Geschäftsführende Bundesfrauenleitung der EVG in Fulda. Besonders weil es, nach der Änderung der Richtlinie, die vorläufig letzte Sitzung dieses Gremiums war. Die Geschäftsführende Bundesfrauenleitung wird zukünftig nur bei Bedarf und nicht mehr generell eingerichtet.



Auch der Ablauf wurde anders gestaltet und die Kolleginnen hatten viel Zeit für Diskussion und Austausch. So wurde auch ein Blick in die Zukunft gewagt und erarbeitet, wie eine Zusammenarbeit der einzelnen Landesverbände noch besser organisiert werden kann. „Wir haben diesen letzten Termin genutzt, um die Landesverbände Frauen noch besser zu vernetzen und gemeinsam konstruktiv zu arbeiten“, so Nadja Houy, Vorsitzende der Bundesfrauenleitung, „insbesondere um noch mehr Synergien über Landesgrenzen hinaus für die Kolleginnen aufzuzeigen und Möglichkeiten darzustellen.“

In kleinen Gruppen wurde über das Gewinnen von mehr Frauen für die EVG und auch die Aktivierung unserer weiblichen Mitglieder diskutiert und Ideen entwickelt. Aber auch das politische Geschehen kam nicht zu kurz. Für die im nächsten Jahr anstehenden Landtagswahlen und die Europawahl wurden erste Konzepte entwickelt, um das weitere Erstarken von rechtspopulistischen, frauenfeindlichen Parteien zu bekämpfen. So schwierig diese Arbeit auch ist, das wurde schnell klar, so wichtig ist es den Kolleginnen hier am Ball zu bleiben.

Auch intern gibt es anstehende Weichenstellungen: Für ein gutes Miteinander in den Veranstaltungen wird ein Verhaltenskodex angedacht - hierfür wurden bereits erste Ideen gesammelt. Bei der Sitzung im November der Bundesfrauenleitung geht es mit dem Thema weiter.

Eine besondere Aktion kam aus dem Arbeitskreis Nachhaltigkeit und wurde sofort mit Begeisterung umgesetzt: Eine Baumspende! Bei dieser ersten Aktion kamen gleich sechs Bäume zusammen. Aber der Wald der Bundesfrauenleitung soll noch weiterwachsen, direkt im November soll bei der nächsten Sitzung erneut gesammelt werden.

Wir wollen kontinuierlich etwas für das Klima und unsere Zukunft tun. Wir kümmern uns um die Natur und werden bei unseren BuFL-Sitzungen immer eine Spendenbox aufstellen, um über die Organisation „Bergwaldprojekt e.V.“ Bäume zu pflanzen.